

NOTA DE PRENSA

El canal del Rent a Car cierra el mes de abril con un nuevo dato positivo en las matriculaciones y registra un incremento de hasta el 61,30%

- Los canales de particulares y empresas también cierran el mes con subidas, del 33,84% y 3,71%, respectivamente

Madrid, 3 de mayo de 2024- El Rent a Car vuelve a registrar un nuevo mes en positivo con un incremento del **61,30%** en las matriculaciones de vehículos -entre turismos e industriales- durante abril, **situándose en la cifra de 27.825 unidades**, según datos de la consultora MSI para FENEVAL. Así, el canal experimentó un claro crecimiento con respecto al mismo mes del anterior ejercicio, momento en el que las matriculaciones se posicionaron en las 17.250 unidades.

Del mismo modo, la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin conductor celebra también el **crecimiento del canal de particulares, concretamente del 33,84% hasta las 40.880 unidades**. En lo que respecta al **canal de empresas, éste experimenta una subida más ligera del 3,71% -38.962 unidades-**.

Desglose por motorización

A lo largo del mes de abril y, dentro del canal RAC, destaca el exponencial crecimiento de los vehículos de Gas Licuado con Petróleo (GLP), vehículos que, a pesar de registrar en este mes únicamente 79 unidades, su comparativa asciende a más del 3.800% con respecto al anterior ejercicio.

En el **cómputo global, los vehículos con motorización de gasolina y diésel** (59,32% y 16,02%, respectivamente) son los que **copan mayor cuota del mercado**. En cuanto a los vehículos de motorización plenamente eléctrica, su cuota total en el mercado se mantiene levemente superior al punto porcentual (1,07%).

Desglose por CCAA

Cantabria destaca siendo **la comunidad que registra un mayor nivel de crecimiento**. Cierra abril con 16 nuevas unidades vendidas dentro del canal RAC, +433,33% en comparación con el mismo periodo del año anterior. Con volúmenes más significativos sobresale la Comunidad Valenciana, que ha matriculado 4.140 unidades con un crecimiento del 343,73%. Por otro lado, **Castilla y León y La Rioja son las comunidades que este mes han matriculado en menor porcentaje**, un 80,00% y 71,43% menos que el año anterior, en particular.

01/04/2024 - 30/04/2024

	Empresas		Particulares		Rac		Matricul.	% ^ aa.
	Matricul.	% ^ aa.	Matricul.	% ^ aa.	Matricul.	% ^ aa.		
Andalucía	2.467	18,21%	6.222	38,14%	544	11,48%	9.233	30,43%
Aragón	542	-16,62%	905	17,84%	27	8,00%	1.474	2,15%
Asturias	412	30,79%	699	23,50%	9	-43,75%	1.120	24,86%
Canarias	1.295	-21,32%	2.298	34,23%	566	-10,73%	4.159	4,18%
Cantabria	129	-24,12%	514	15,77%	16	433,33%	659	6,81%
Castilla-La Mancha	810	4,92%	1.436	40,65%	17	183,33%	2.263	25,79%
Castilla y León	676	4,00%	1.486	23,52%	11	-80,00%	2.173	13,89%
Cataluña	3.441	-0,92%	7.430	30,97%	371	28,37%	11.242	19,15%
Ceuta	9	-52,63%	74	29,82%	1	0,00%	84	10,53%
Comunidad Valenciana	2.077	-17,61%	4.459	29,40%	4.140	343,73%	10.676	54,72%
Extremadura	232	-18,02%	591	46,65%	5	-28,57%	828	19,48%
Galicia	860	-1,60%	1.740	29,95%	65	306,25%	2.665	19,56%
Islas Baleares	495	-27,74%	1.209	26,86%	674	1,81%	2.378	3,39%
La Rioja	108	-30,77%	187	49,60%	2	-71,43%	297	3,13%
Madrid	23.902	9,70%	8.361	41,52%	21.298	52,22%	53.561	28,48%
Melilla	21	40,00%	61	-1,61%	0	0,00%	82	6,49%
Murcia	561	16,15%	1.080	39,90%	55	-16,67%	1.696	28,39%
Navarra	206	4,57%	507	25,19%	7	-36,36%	720	17,46%
País Vasco	719	-8,29%	1.621	37,14%	17	-57,50%	2.357	17,50%
TOTAL GENERAL	38.962	3,71%	40.880	33,84%	27.825	61,30%	107.667	26,13%

Valoración

Juan Luis Barahona, presidente ejecutivo de la Federación, celebra los buenos resultados registrados durante el pasado mes de abril. *“El canal del Rent a Car continúa por buen camino. Tras el cierre de la temporada de Semana Santa, las compañías alquiladoras de vehículos ya se encuentran inmersas en plena campaña de verano, hecho que ya se comienza a ver reflejado en las estadísticas ante su gran aprovisionamiento de vehículos. Nuestras previsiones es que, de cara a los próximos meses, logremos cerrar con más datos positivos que continúen mostrando el alto crecimiento que vivimos con respecto al pasado año 2023”.*

Más información:

FENEVAL, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos. Engloba a más de 800 empresas y representa al 96% del sector de alquiladores en cuanto a cifra de facturación, con un parque de más de 500.000 vehículos y más de 20 millones de servicios al año. Aquí conviven desde las grandes compañías multinacionales hasta las muy pequeñas desde su creación en 1977. En estos más de 40 años nos hemos convertido en la voz de la movilidad estando presentes en las principales mesas de negociación.

Comunicación:

Marta Gallego - marta@nort3.com

Tel: 611 023 732